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....NON bisogna MAI fermarsi a ciò che SEMBRA..... 

……………e purtroppo in pochi cercano di comprendere le CAUSE anche 

storiche dei fatti del nostro PRESENTE........NON sono mai esistiti solo 

angeli e solo diavoli.....in ciascuno coabitano entrambi......e MOLTI sono 

talmente pigri mentalmente da seguire la corrente di PIFFERAI MAGICI 

come poveri sorcetti senza neppure un MINIMO di dubbio e un MINIMO 

di LETTURA DELLA STORIA SENZA POSIZIONI PRECONCETTE E DI COMODO.......NOI ITALIANI, in 

questo essere pecoroni, siamo addirittura da OSCAR.......!!!!! e quello che segue.....NON SONO 

BUFALE......ma FATTI !!!!! Nella mia vita NON HO MAI ACCETTATO DI PRENDERE QUALSIASI COSA 

SENZA VERIFICARE E RAGIONARCI CON DATI DI FATTO e solo DOPO assumere una posizione.  

 A. Lustri 

 

 

  


